

# OPINIÓN DE LOS partidos políticos

## SOMOS POZUELO

### UN AÑO MUY INTERESANTE Seguimos trabajando por el Pozuelo que está por venir y además, con más ganas que nunca.

Después de un año de legislatura, quiero contarles a ustedes, vecinos y vecinas, las propuestas que he intentado llevar a cabo y que han sido ignoradas en su totalidad. En el mejor de los casos, he recibido un "tomamos nota de su petición". Les pido que valoren ustedes si estas propuestas son necesarias para nuestro pueblo y nuestra gente:

- Prioridad medioambiental con Montegancedo y Monte de Pozuelo
- Climatización de nuestros colegios públicos, un plan municipal de salud mental, reposición de un médico en nuestras urgencias, ayudas a las familias de los usuarios de los centros de ATAM
- Aumentar la oferta de Formación Profesional pública, tenemos un único centro
- Respeto a nuestras tradiciones populares más antiguas
- Puesta en valor de forma urgente de la declaración como Bien de interés Patrimonial del Conjunto Hidráulico de La Poza en Pozuelo
- Plan de ciudad en el que se tenga en cuenta que Pozuelo va a aumentar su población y se debe tener en cuenta

Estas propuestas no son sólo ideas, son soluciones para mejorar nuestro municipio y la calidad de vida de todos sus habitantes.

Ha pasado ya un año de esta nueva legislatura. Una legislatura que se preveía complicada y difícil para nosotros, debido a la confianza que, con una mayoría absoluta, las vecinas y vecinos de Pozuelo depositaron en el Partido Popular. Sin embargo, cuando una es elegida por los vecinos para desempeñar el papel de concejala de oposición, se enfrenta a un reto muy importante e ilusionante.

El papel de concejala de oposición es doble: por una parte, controlar y fiscalizar las acciones del gobierno, y por otra, ser propositiva con iniciativas para que Pozuelo no se estanque y siga avanzando.

El actual gobierno de Pozuelo ha intentado reducir mi dedicación a este trabajo con el único fin de limitar mi capacidad de acción, asignándome tan solo tres horas diarias. Es obvio que poco se puede hacer con tan poco tiempo, pero han chocado con un hueso duro de roer. Estoy acostumbrada a darlo todo cuando me lo propongo, y no hay horas en mi calendario cuando se trata de trabajar por Pozuelo.

A pesar de contestar con burla a mis preguntas y peticiones, a pesar de querer limitar la información municipal a la que tengo derecho, a pesar de no dejarme presentar mociones en el pleno ni de tener voto en las comisiones, a pesar de querer anular mi participación en la actividad municipal, aquí me tienen.

Seguiré aquí, comprometida con mi labor y con la firme intención de seguir luchando por Pozuelo, a pesar de los obstáculos que se pongan en mi camino. Les agradezco su confianza y les aseguro que seguiré trabajando incansablemente por todos ustedes.

**Patricia Cabal**  
Concejala de Más Madrid Somos Pozuelo IU



## PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



### PP de Pozuelo se opone a Ayuso

El Partido Popular de Pozuelo le está haciendo la oposición a Ayuso. Esa es la conclusión que se desprende tras escuchar los argumentos del equipo de gobierno para rechazar que se implemente en Pozuelo un programa para el fomento de la actividad física. Dice su concejala, la Sra. Peinado, que es una imposición y un elemento de segregación.

Nos estamos refiriendo al Programa de Actividad Física creado por la Comunidad de Madrid y que desde el Grupo Municipal Socialista propusimos implementar en el municipio el pasado mes de mayo. La respuesta, fue NO, pero lo que nos dejó perplejos es que defendieran su voto asegurando que permitir que los médicos de cabecera puedan prescribir ejercicio físico para que el paciente pueda ir con dicha prescripción al centro deportivo municipal y que un profesional le diseñe un plan detallado y le ayude a implementarlo, atenta contra la libertad de las personas.

De todos los argumentos enrevesados que la nueva alcaldesa de Pozuelo y su equipo nos han dado desde que asumieron el nuevo gobierno, ésta es, sin duda, la más descabezada.

El Programa de Actividad Física no tiene ninguna complejidad y sí mucho que poner en valor. Primero, porque logra algo que en los tiempos que corren hay que celebrar: la coordinación de las distintas administraciones públicas (EU, Gobierno de España y Comunidad de Madrid) ya que va financiado con fondos europeos. Y segundo, porque este Programa viene a ser una herramienta no solo para motivar a la ciudadanía a reducir el sedentarismo sino para poner en práctica la actividad física.

La efectividad de este programa reside en que es desde la Atención Primaria - la atención médica más cercana a las personas - donde se conciencia y estimula a las personas sedentarias a realizar ejercicio físico. Y esto gracias a que el médico de cabecera tiene la posibilidad de recomendar a sus pacientes que realicen dicho ejercicio acompañados por especialistas, promotores de ejercicio físico titulados, en los centros deportivos municipales.

No entendemos qué elemento de lo expuesto es negativo, perjudicial o difícil de implementar para justificar la negativa del Ayuntamiento de Pozuelo. El Programa ya viene subvencionado, la propuesta no exige la creación de más actividades o construir ninguna infraestructura y los beneficios se pueden observar gracias a la experiencia de otros municipios que ya lo han implementado.

De nuevo la estrategia de Tejero y su equipo de continuar con la rencilla política y de rechazar todo lo que proponemos los socialistas, por el mero hecho de venir de nosotros, vuelve a castigar a los vecinos y vecinas de Pozuelo.

**Ángel González Bascañana**  
Portavoz del Grupo Municipal Socialista



## Las políticas europeas también afectan a Pozuelo

Acabamos de celebrar las elecciones europeas y, aunque muchos españoles ven la UE como algo lejano y ajeno, en el Parlamento Europeo se toman muchas de las decisiones que afectan a la vida diaria de nuestras familias y empresas. En los últimos años, muchas de estas medidas han venido impuestas desde fuera de nuestro país por burócratas a los que nadie ha votado, pero que han tenido consecuencias nefastas en España.

En este sentido, el bipartidismo del PP y PSOE, cada vez más caduco, se aprovecha de esa sensación de lejanía de las instituciones europeas entre los españoles para echar la culpa al exterior de decisiones en las que tienen toda la responsabilidad: las asumen, las promueven, y las aprueban juntos en Bruselas.

Las normas aprobadas en Europa relacionadas con el Pacto Verde Europeo, la Agenda 2030 o la política de fronteras abiertas son las más conocidas, pero hay otras muchas que pueden pasar desapercibidas y que también afectan negativamente y de forma directa a los vecinos de Pozuelo de Alarcón.

Un ejemplo de esto último es la futura tasa de basuras, obligatoria en toda España tras una transposición del Gobierno de Pedro Sánchez y marcada en la Ley de residuos y suelos contaminados para una economía circular, que desarrolla una directiva de la UE. Los ayuntamientos deben implantar antes de abril de 2025 el nuevo tributo para sufragar los gastos derivados de la gestión de residuos.

Además, en el caso de Pozuelo, desde VOX ya hemos advertido que la Ordenanza que debe regular la aplicación de dicha tasa aún no se ha aprobado. Y este retraso provocará un desequilibrio presupuestario, reflejando de nuevo el permanente descontrol que existe en la gestión del PP desde el inicio de la legislatura y que afecta negativamente al bienestar de los vecinos.

De nuevo y como ya pasó en las elecciones gallegas, vascas y catalanas, VOX volvió a crecer en las elecciones europeas. Este apoyo masivo en las urnas es un acicate para que seguir trabajando sin descanso por los millones de españoles que quieren recuperar su soberanía y representarles en las decisiones que afectan a su vida. Y lo haremos desde donde haga falta: en el Parlamento Europeo, en el Congreso de los Diputados, en la Asamblea de Madrid, y en nuestro Ayuntamiento.

**Ainhoa García Flórez**

Portavoz del Grupo Municipal VOX



## Unos resultados que nos animan a continuar

**Las recientes elecciones al Parlamento Europeo han arrojado, en Pozuelo de Alarcón, unos datos que nos llevan, en primer lugar, a un reconocimiento y, después, a dar las gracias.**

Un reconocimiento general a los vecinos, porque el **nivel de participación** en el proceso electoral ha sido **casi veinte puntos más que la media nacional**: un 68,46 %, en nuestro municipio, frente al 49,21 % de toda España. Un grado de participación que es el reflejo, sin duda, tanto de un alto grado de **compromiso cívico**, como de **responsabilidad** y de **implicación** en la vida pública por parte de nuestros vecinos.

Pero también, los resultados nos obligan a **dar las gracias**. A dárselas a todos aquellos que **han vuelto a depositar su voto respaldando al Partido Popular** y a lo que representa. Gracias a esa confianza, Pozuelo de Alarcón se ha convertido en la ciudad, con más de cincuenta mil habitantes, con **mejores resultados para nuestro partido en toda España**.

Hemos alcanzado un 58,41 % de los votos frente al 35,13 % de las elecciones europeas llevadas a cabo en el año 2019, lo que supone un **espectacular crecimiento de casi 23 puntos**, con casi diez mil votos más que en las pasadas elecciones. Unos resultados que nos convierten en el **municipio de la Comunidad de Madrid con mayor porcentaje de apoyo al Partido Popular**.

Los resultados obtenidos son una **decidida apuesta por las políticas** que lleva a cabo nuestro partido en la Unión Europea, pero a nadie se le escapa que también representan una **respuesta alta y clara a la situación política por la que atraviesa nuestra nación**. Una significativa respuesta a la importancia de estas elecciones y a la trascendencia que tenían, tanto para Europa como para España.

Son datos que nos animan a **seguir por el camino emprendido** porque también suponen una aprobación a lo realizado hasta ahora en el municipio, lo que nos da la fuerza necesaria para **seguir trabajando para Pozuelo y sus vecinos**.

**Félix Alba Núñez**

Portavoz del Grupo Municipal Popular